

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

NOMINATION D'UNE NOUVELLE DIRECTRICE GÉNÉRALE AU CENTRE DE PRÉVENTION DE LA RADICALISATION MENANT À LA VIOLENCE

Montréal, jeudi, le 2 avril 2020 – Le conseil d'administration du Centre de prévention de la radicalisation menant à la violence (CPRMV) est fier d'annoncer la nomination de Madame Roselyne Mavungu au poste de directrice générale, en fonction depuis le 30 mars 2020.

Cette nomination intervient suite à la fin du mandat de Monsieur Jacques Savard à titre de directeur général par intérim. Nommé en mars 2019, M. Savard avait reçu le mandat de la Ville de Montréal et du ministère de la Sécurité publique du Québec, de permettre la stabilité et la continuité des activités de l'organisme. Au cours de l'année écoulée, il a assuré le repositionnement stratégique du CPRMV, renforçant sa mission de prévention dans le cadre d'une approche communautaire misant sur l'éducation, la mobilisation et l'accompagnement auprès de personnes à risque, en situation de radicalisation ou auteurs/victimes de comportements à caractère haineux. Sa gestion a notamment permis le renouvellement de l'appui financier de la Ville de Montréal et du Gouvernement du Québec au CPRMV, la mise en place d'un nouveau conseil d'administration indépendant et un processus de restructuration interne. Par son professionnalisme et son expérience, M. Savard a su solidifier le fonctionnement du CPRMV. Le conseil d'administration et l'ensemble du CPRMV soulignent sa contribution à la pérennité du Centre et tiennent à le remercier pour le travail accompli.

À titre de nouvelle directrice générale, Madame Mavungu cumule plus de 10 années d'expérience de gestion d'organisations en soutien à la communauté. Diplômée en droit (Université Paris XII La Varenne), en sciences humaines (Université Paris-La Sorbonne) et en gestion des conflits et justice alternative (Université René Descartes), elle a notamment occupé plusieurs postes et effectué des missions d'importance au Canada, en Afrique et au Moyen-Orient.

«*Madame Mavungu sera sans aucun doute à la hauteur du défi que représente la gestion d'un organisme communautaire de premier plan comme le Centre de prévention de la radicalisation menant à la violence*», affirme la présidente du CA, Madame Shahad Salman. «*Elle se joint à l'équipe dynamique et passionnée avec une vaste expérience en gestion, en gouvernance et en développement communautaire. Son parcours professionnel comme éducationnel, lui permettra de se saisir de la complexité des enjeux entourant la prévention de la radicalisation menant à la violence et des comportements à caractère haineux*».



CENTRE DE
PRÉVENTION
DE LA RADICALISATION
MENANT À LA VIOLENCE

Avant de rejoindre le CPRMV, Madame Mavungu a notamment été directrice générale de Compagnie F – Entrepreneuriat pour femmes, présidente-directrice générale du Réseau MicroEntreprendre, ainsi que conseillère principale en développement et gestion auprès de l'organisation Oxfam-Québec. Ainsi, elle a œuvré, entre autres, en matière de promotion de la femme et d'inclusion des populations vulnérables, de développement économique communautaire, spécifiquement dans le domaine de la finance sociale et de l'innovation sociale contribuant à la création de politiques publiques, élaborant des stratégies de développement collaboratives ou menant des actions ciblées afin de renforcer les capacités de gestion d'organisations locales ici et à l'international. Se réjouissant de ce nouveau mandat, la nouvelle directrice indique : « *La prévention comme moyen d'empêcher la radicalisation menant à la violence de se produire est une alternative efficace je me lance donc, dans cette initiative, en ayant le vent en poupe et avec pour ambition la contribution au bien vivre ensemble de tous les Québécois et Québécoises.* »

La nomination de Madame Mavungu à titre de directrice générale inaugure un nouveau cycle pour le CPRMV. Fort de ce nouveau leadership, l'organisation entend renforcer son action locale à Montréal et dans l'ensemble du Québec, mais également initier de nouveaux projets en lien avec son mandat de prévention de la radicalisation menant à la violence et des comportements haineux.

- 30 —

Pour les informations aux médias, veuillez communiquer avec :
Vanessa Reggio
Conseillère en communications et partenariats
info@info-radical.org